

REALIZÓ TRES VISITAS

Dejó huella en suelo mexicano

**POR XIMENA MEJÍA
Y ABRAHAM NAVA**
global@gimm.com.mx

El duque de Edimburgo visitó varios países en el marco de giras oficiales en las que acompañó a su esposa, la reina Isabel II. En tres ocasiones estuvo en México, en donde se reunió con jefes de Estado y participó en competencias de polo.

Tras conocerse, ayer, el deceso de Felipe, el presidente Andrés Manuel López Obrador expresó su pésame a la familia real de Reino Unido por el fallecimiento del príncipe Felipe.

“Termino enviando un pésame a los familiares, amigos, al Reino Unido, por la muerte del príncipe Felipe, esposo de la reina Isabel II de Inglaterra, en nombre del pueblo y del gobierno de México”, dijo el mandatario mexicano en su conferencia matutina.

En su cuenta de Twitter el canciller Marcelo Ebrard lamentó la muerte del príncipe Felipe.

“Lamento el fallecimiento de su alteza real el príncipe Felipe, duque de Edimburgo. A nombre de gobierno y pueblo

de México expreso nuestras sinceras condolencias a la reina Isabel II de Inglaterra, a familiares y amigos, así como al gran pueblo británico. Descanse en paz”, publicó el funcionario.

También la cuenta de la Secretaría de Relaciones Exteriores extendió condolencias a la familia real británica y a Reino Unido con dos tuits, uno en español y otro en inglés.

“El pueblo y gobierno de México, a través de la @SRE_mx, envía sus condolencias a la familia real y a Reino Unido, por el sensible fallecimiento de su alteza, el príncipe Felipe, duque de Edimburgo”.

En nuestro país, Felipe participó en eventos deportivos y juegos organizados por la Asociación Metropolitana de Polo.

En la década de los sesenta visitó nuestro país de manera informal y sus dos visitas oficiales junto a la reina Isabel fueron el 24 de febrero de 1975 el 17 de febrero de 1983. Se reunió con los entonces presidentes Luis Echeverría y Miguel de la Madrid, respectivamente.





EN MÉXICO. La reina Isabel II y el príncipe Felipe se reunieron en 1975 con el presidente Luis Echeverría (arriba) y 1983 con Miguel de la Madrid (abajo).



En la década de los 80, el duque de Edimburgo y la reina de Inglaterra, en compañía de Cuauhtémoc Cárdenas.

Fotos: Archivo Excélsior

